

○ 緑豊かないきいきとした町

よこごし



青空のもと、昔ながらの田植えを体験
田んぼに子どもたちの歓声響く



6月2日、沢海ふれあい子どもセンターの主催により、大栄寺近くの田んぼで、青空のもと地域の親子60名ほどが参加して田植えが行われました。

はじめに役員が植え方を説明し、木でできた「かたわく」という道具で田んぼに苗を植えるところの印を付けると、子どもたちは恐る恐る田んぼに入り、はじめは泥の感触にとまどったり、足が抜けないと困ったりしながら、15cmほどに伸びたもち米の苗3本ほどを次々とていねいに植えていき、10箱の苗を3アールの田んぼに約1時間で植え終わりました。子どもたちは「手で植えることはないので楽しい」と話していました。

今回は、昔のように手で苗を植えて、米作りを子どもたちに体験してもらおうと初めて企画されたもので、水の管理は地域で行い、秋にはみんなで手で稲刈りをして、毎年恒例のクリスマス会で、収穫した米を使ってもちつきをすることにしています。

今月の内容

町議会6月定例会	2
藤山・駒込・うぐいす地域町政懇談会	3
平成14年度健康づくり推進部員	4
ライフスタイルが変わったら届出を~国民年金~	5
新潟アジア文化祭にさんばいし神楽参加	6
カメラアングル	7
中央公民館からのお知らせ	8
総合体育館からのお知らせ	9
健康の窓	10~11
お知らせ	12~13
とりたて とれたて よこごし!④	14